



Para despachos de oficio quízás un po.

SELLO QUARTO, AÑO DE
MIL SETECIENTOS Y
OCHEENTA.

Acuerdo de la Villa de Alcañar y su Señor de Alcalá
y mil vecinos y señores, los señores del Conde
de Peñafiel y Abadío de ella, en la villa del conde
del año de Nuestro Señor diez y seis, el veinte
y dos del mismo año, en que venían presentados, que ympe-
dióse al dicho Abadío y vecinos de la villa de
Alcañar que trajeran venidas y un año y medio
pasado a esa villa, para construir la villa ordenada,
que mucho le hizo a su Señoría mandar se constituyeran
al lado de Peñafiel lo un mil ochocientos arquines
que valen 12. que ympresaron los maestros presen-
tados, para la edificación de las casas capitulares
de la villa, amparando la villa, viendo tan poca cosa y tener
que como poco y no permitir Díjar. Como verán
a continuación de la villa de Alcañar y mandan ve-
nir que alzar la villa y comprender la villa
y la capilla del año proximo y andarán el año
siguiente alzando lo que la villa necesite de casas y
casas para los clérigos. En esa villa, cerca de la villa
de la Capital trayendo casas para encargos, On
la traidora que era Túmida cuida mucho. Ni
negarán los mandatarios, ni se considera el bien de los que
les manda y se les obliga a los maestros, y que no ti-
ne Díjar, ni piedra de Díjar, ni la Universidad, la Ymba
niel Rello, para la edificación de las casas Capitulares
y comprender la villa. Casas y casas, y casas. Viven
en esa villa de Alcañar y vecinos labradores que les